



messezentrum
salzburg

salzburgarena

TRENDBAROMETER DER AUTOMOBILBRANCHE:

DIE 13. AUTOMESSE SALZBURG

Salzburg, 22.03.2019

Salzburgs automobile Frühlingsshow startet in ihr 13. Jahr. Gemeinsam mit der beliebten 6. Garten Salzburg, der CarMediaWorld und der neu dazu gekommenen Kulinarik Salzburg öffnet das Messe-Quartett heute vom 22.3. bis 24.3.2019 seine Türen.

Vier unter einem Dach: In diesem Jahr wird das erfolgreiche Messetrio, der Automesse Salzburg, der CarMediaWorld und der Garten Salzburg um eine weitere spannende Messe erweitert. Die Kulinarik Salzburg krönt die „Vierer-Kombi“ und ist keine Unbekannte. Bereits zweimal konnte sie auf dem Messegelände erfolgreich durchgeführt werden. „Bei unserem Messequartett ist für alle großen und kleinen Besucher etwas mit dabei. Zudem bietet unser Angebot, alle vier Messen mit nur einem Ticket zu besuchen, besondere Anreize für einen gemeinsamen Tag“, so Dr. Gerd Raspotnig, Geschäftsführer der Messezentrum Salzburg GmbH.

NEUWAGEN, ÖSTERREICH-PREMIEREN UND ZUKUNFTSMODELLE

Die Automobilbranche präsentiert eine breite Neuwagenpalette mit über 40 Top-Marken auf einer Gesamtausstellungsfläche von gesamt rund 40.000 m². Hier führen die Hersteller 600 Fahrzeuge, darunter zahlreiche Österreich-Premieren, Zukunftsmodelle sowie die aktuellen Trends des Automarkts vor. „Die Automesse Salzburg ist für uns als Aussteller eine perfekte Plattform, um unsere Modelle einem breiten und sehr interessierten Publikum in einem besonderen Umfeld zeigen zu können. Fachgespräche mit interessierten Messebesuchern und unter den Kollegen bereichern diesen Event. Natürlich ist die Messe, gerade für Autofans und Autofahrer wichtig, um die aktuellen Modelle der verschiedenen Hersteller vor einem möglichen Neukauf zu vergleichen und das individuelle Wunschauto aus allen Blickwinkeln begutachten zu können. Die Besucher profitieren aber auch von sehr attraktiven Messe-Angeboten“, so Josef Nussbaumer, Obmann des Salzburger Landesgremiums Fahrzeughandel auf der Pressekonferenz.



messezentrum
salzburg

salzburgarena

Für das autobeegeisterte Publikum ist die Messe eine Leistungsschau der besonderen Art, denn es stehen ferner alternative Antriebs- und Kraftstofftechniken, Mobilität für Menschen mit Beeinträchtigungen sowie die neuesten Infotainment Technologien im Fokus. Die Besucher dürfen sich zudem am Messe-Sonntag auf ÖSV-Skistar Eva-Maria Brem zur Autogrammstunde von Audi Österreich freuen.

EINE EUROPAMEISTERSCHAFT UND NEUE SOUNDERLEBNISSE IN DER „CARMEDIAWORLD“

Die CarMediaWorld hat sich über die Jahre als eigenständige Messe parallel zur Automesse etabliert. Bereits seit 12 Jahren präsentieren führende Anbieter Sound und Infotainment für alle Fahrzeuggenerationen. Der Ausstellungsbereich erstreckt sich über einen großen Teil der Halle 10 und die gesamte Salzburgarena, in der auch die EMMA- Hauptbühne steht. Hier treten die Besten der Besten Soundcars aus über 20 Nationen während der Messezeit im EMMA Europameisterschafts-Finale gegeneinander an und präsentieren ihre audiophilen Kunstwerke auf vier Rädern. Der Gewinner erhält einen Pokal und den Ruhm auf der Showbühne.

DIE GARTEN SALZBURG ERÖFFNET GARTENSAISON 2019

Pünktlich zum Frühlingsbeginn freuen sich Hobbygärtner und Gartenprofis auf die 6. Garten Messe Salzburg. Das Angebot erstreckt sich dabei von stilvollen Gartenaccessoires, innovativen Gestaltungsideen, Zubehör sowie Kräuter und Nutzpflanzen bis hin zu Fachvorträgen und Workshops. Besucher können sich an rund 230 Ausstellerständen informieren. Der alljährlich, von der Floristeninnung veranstaltete Lehrlingswettbewerb der Floristen, darf auf der Garten Salzburg auch 2019 nicht fehlen. Auch der neu geschaffene Kunsthandwerksmarkt sowie viele Workshops machen das Messewochenende zu einem besonderen Erlebnis. Das Bühnenprogramm wird unter anderem von Publikumsmagnet Karl Ploberger und der Bloggerin Fräulein Grün abgerundet.

DAS GENUSSFEST FÜR JEDERMANN: DIE KULINARIK SALZBURG

Exklusives aus der Region oder Bewährtes aus Großmutter's Kochbuch: Die Kulinarik Salzburg bietet als Genussfest für Jedermann in seiner dritten Auflage alles rund um die Gaumenfreuden der Besucher. Aus einer breiten Palette kann verkostet und geshopp



messezentrum
salzburg

salzburgarena

werden, seien es frische Aufstriche, der Bio Käse, der Sekt- und Weingenuss mit und ohne Alkohol oder besonderes schmackhafte Marmeladen.

BEREITS JETZT SCHON VORMERKEN: Die Automesse Salzburg inklusive CarMediaWorld, Garten Salzburg und Kulinarik Salzburg vom **20. bis 22. März 2020!**

INFOS:

22.-24.März 2019

Öffnungszeiten: Fr. 11:00-17:00 Uhr, Sa. 9:00 – 17:00 Uhr, So. 9:00 – 17:00 Uhr

Ort: Messezentrum Salzburg, Am Messezentrum 1, 5020 Salzburg

Eintritt: € 10,-, ermäßigt € 8,-

www.messezentrum-salzburg.at

www.automesse-salzburg.at

www.garten-salzburg.at

www.kulinarik-salzburg.at

RÜCKFRAGEN BITTE AN

Christian Hannes Marx

Projektkommunikation

T: +43 (0)662 2404-57

M: + 43 (0)664 88 30 96 56

marx@messezentrum-salzburg.at